

ESPACE PUBLIC

/ Mise en place de la zone à 30 km/h

3 PHOTOS

Publié le 18 octobre 2018





Jeudi 18 octobre, le centre-ville de Guipavas est passé en zone à 30 km/h.

Lors de cette mise en place, Fabrice Jacob, maire de Guipavas, a insisté sur l'importance de la baisse de la vitesse, notamment en centre-ville et aux abords des écoles.

Éric Guellec, vice-président de Brest métropole en charge de la proximité territoriale secteur Est, a quant à lui souligné l'importance de ces zones : « *Dans les secteurs passés à 30 km/h sur la métropole, on constate une baisse des vitesses. Il faut que ces zones apaisent l'utilisation de l'espace public.* »



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)

